

ZN
EL MERCURIO
10 01 89

EN REUNION SOSTENIDA AYER:

General Stange Conoció Posición de RN y UDI Sobre Pactos Electorales

Confiado en que la Junta de Gobierno acogerá sus planteamientos en torno a la posibilidad de que la ley que fija los distritos para diputados permita la realización de pactos electorales, se mostró ayer el presidente de Renovación Nacional, Sergio Onofre Jarpa, al término de la reunión sostenida por él y otros dirigentes de la colectividad con el General Director de Carabineros y miembro de la Junta de Gobierno, Rodolfo Stange Oelckers.

El encuentro, que se prolongó por más de una hora, se efectuó en el edificio Diego Portales a las 11 de la mañana y en él participaron además otros siete altos oficiales de la institución policial y los dirigentes de RN Andrés Allamand y William Thayer.

A su vez, los dirigentes de la Unión Demócrata Independiente (UDI), Jaime Guzmán, presidente; Joaquín Lavín, vicepresidente; y Pablo Longueira, secretario general, acudieron en horas de la tarde al edificio Diego Portales para expresar también al General Stange su posición sobre el proyecto de Ley de Distritos Electorales, oportunidad en la que le manifestaron la conveniencia de que se permitan los pactos.

Los directivos de la UDI llegaron a las 16 horas al despacho del miembro de la Junta de Gobierno, donde permanecieron por espacio de 60 minutos.

Al término del encuentro, Jaime Guzmán, se refirió a la posibilidad de que se concreten pactos electorales, señalando que "distintos partidos con afinidades doctrinarias y programáticas, debieran sumar votos para que no se dispersen las fuerzas de candidatos aliados".

En otro orden de cosas, el dirigente dijo que la UDI vería con simpatía una eventual postulación presidencial de Hernán Büchi, y admitió que se ha mantenido "algún género de contacto" con el Ministro en ese sentido, quien estaría "pensando" la posibilidad.

Por otra parte, Guzmán se declaró en favor de la candidatura de un independiente, "que esté por encima de los partidos y represente a todos quienes aspiran a una sociedad libre".

Por su parte Joaquín Lavín, refiriéndose a la entrevista con Stange, informó que el miembro de la Junta pidió a la UDI que haga llegar por escrito su posición oficial sobre la Ley Electoral. Explicó además, que la audiencia surgió a raíz de una invitación cursada por el propio General Director de Carabineros.

RENOVACION NACIONAL

Por su parte, el presidente de Re-

novación Nacional, Sergio Onofre Jarpa, al término de su reunión con Stange — a la cual no tuvo acceso la prensa — conversó brevemente con los periodistas. Declaró que "la entrevista fue para explicarle al general Stange los puntos de vista de Renovación Nacional respecto de la ley de distritos electorales. Le expusimos nuestros puntos de vista, todos los antecedentes que tenemos, el nos escuchó, había otros oficiales de Carabineros que tomaron nota de todo lo que dijimos, y estamos muy agradecidos de haber tenido esta oportunidad de conversar con él".

Indicó Jarpa que le indicaron al general Stange que "nosotros somos partidarios de los pactos electorales para que se junten los votos y no se dispersen".

En cuanto a la receptividad que de parte de los miembros de la junta de Gobierno tienen estos planteamientos, Jarpa dijo que "yo creo que este es un tema que lo va a estudiar de nuevo la Junta y esperemos por lo menos haber contribuido a clarificar algunos aspectos con los antecedentes que hemos entregado".

Igualmente, el dirigente se mostró optimista con respecto a que el Poder Legislativo incluya la posibilidad de efectuar pactos en la iniciativa que debe ser analizada por la Junta el día 21 de febrero próximo.

Consultado sobre si de parte del general Stange había encontrado una buena disposición sobre esta materia, Jarpa dijo que "yo creo que sí, por algo nos invitó a esta reunión. Existe por lo menos una buena disposición para conversar".

Añadió Jarpa que sólo se tocó el tema de los distritos electorales y no se abordó ninguna materia relacionada con posibles cambios a la Constitución, quedando el general Stange de estudiar los antecedentes entregados por Renovación. Precisó que no se esperaba ninguna respuesta, ya que la materia será analizada por el Legislativo en una sesión extraordinaria el próximo 21 de febrero.

"El compromiso nuestro es hacer llegar los antecedentes para que esto se estudie con la precisión, el realismo que se necesita para que la ley sea realmente interpretativa de la realidad política, y al mismo tiempo permita la representación que le corresponda a cada partido dentro del próximo Congreso", expresó Jarpa.

Finalmente, el presidente de RN dijo que en su opinión este proyecto de ley será aprobado en el mes de marzo próximo.



Los presidentes de la Unión Demócrata Independiente, Jaime Guzmán y Sergio O. Jarpa, respectivamente, ayer con el integrante de la Junta de Gobierno, Rodolfo Stange.